



Gute Resonanz auf »Immobilientag«

Heuchelheim (vk). Gut angenommen und angekommen wurde der erste »Heuchelheimer Immobilientag« auf dem Gelände der »Ihr Immobilienprofi GmbH« in der Gießener Straße 55 in Heuchelheim, die von Tobias Kassebaum (Bildmitte, hinten) geleitet wird. Erstmals hatte Kassebaum eine derartige Veranstaltung überhaupt angeboten und freute sich über die glänzende Resonanz. Schon kurz nach der Eröffnung waren die ersten Gäste gekommen, um sich zu informieren und umzuschauen. Für Kassebaum ist ein solcher Immobilientag »ein zentraler Anlaufpunkt zu den lokalen Gewerbetreibenden«. Kassebaum, der in Heuchelheim auch Vorsitzender des Gewerbevereins ist – der Verein präsentierte sich ebenfalls mit einem Stand – hatte mit seinem Team den Tag gut organisiert mit Vorträgen und Info-Ständen der Firmen und Referen-

ten. Im ersten Vortrag zum Thema »Gebäudeversicherung & Co« informierte der unabhängige Versicherungsmakler Marcel Barth darüber, wie man eine Immobilie richtig versichert. Den nächsten Vortrag hielt Kassebaum im Auftrag der Gemeinde über das Neubaugebiet »BÖLZ II« in Heuchelheim. Kassebaum teilte mit, dass der Gemeindevorstand in acht Wochen über die Vergabe entscheiden wird. Den letzten Vortrag widmete Stephan Rinn von der Stephan Rinn GmbH & Co KG dem Heuchelheimer Energie-Effizienz-Forum und der Frage »Mit welchen Mitteln habe ich die Möglichkeit, Energie einzusparen und wo liegen die größten Einsparungspotentiale?« Unter den Ausstellern waren auch die Firma Ernst Weber (Rechtenbach), und Diplom-Ökonom Uwe Lehmann von der Vermögensberatung »Fonds und mehr« aus Lahnau. (Foto: vk)